

Mayarí hoy: Lo que pasó en la cola

Publicado: Jueves, 20 Agosto 2020 15:51

Escrito por Emilio Rodríguez

Visto: 6492



A los calores de agosto se unió este jueves en **Mayarí** una larga cola que, como consecuencia del desabastecimiento existente hoy con productos de alta demanda, provocó la espera de cientos de personas durante largas horas para adquirir pollo en la tienda recaudadora de divisa Variedades en esta ciudad.

Durante toda la mañana la venta fluyó y hubo aceptación popular, no obstante, la extensa fila de personas y el malestar que provoca estar en un espacio público bajo el fuerte sol de oriente.

El grupo de apoyo que ayuda en la organización de las ventas cumplió su cometido, aunque muchos catalogaron de muy lento el expendio.

En este caso fue explicado que el producto llega a la tienda en cajas compactas y el proceso para la venta al detalle incluye realizar las particiones correspondientes, ponerlo en el embalaje y pesarlo, hecho que justifica que no sea vendido en la propia jornada que llega a la instalación.

Luego del mediodía fue informado que las ventas serían hasta las cinco y media pasado meridiano, teniendo en cuenta el extenuante trabajo desarrollado por los obreros del centro expendedor.

Esa noticia No fue recibida con buen gusto por los que esperaban desde bien

Mayarí hoy: Lo que pasó en la cola

Publicado: Jueves, 20 Agosto 2020 15:51

Escrito por Emilio Rodríguez

Visto: 6492

temprano en la mañana y un grupo de personas decidió evacuar sus inquietudes en la sede de la Asamblea municipal del Poder Popular.

Ante el análisis y el justo intercambio con los que sacrifican también sus horas en la tienda que expende, las autoridades reconocieron con lugar las propuestas y determinaron extender las ventas (de forma excepcional solo ayer) hasta las ocho de la noche, acción que satisfizo a los compradores. Hoy las ventas en las tiendas de esta cadena finalizarán en su horario normal, cinco de la tarde.

Buscando mejorar la fluidez en el proceso, fue ampliado el número de carpas y por ende de pesas digitales (Ahora fue incluida una carpa de la empresa de comercio y equipos de pesaje pertenecientes al mercado el Ideal)

Se supo además que este viernes habrá venta de pollo en las tiendas La Isla y Variedades, ambas de la cadena TRD, así como en los consejos populares de Nicaro y Levisa, siempre desde las 9 de la mañana.

A nadie escapa que entre los impactos provocados por la COVID-19 a nivel internacional y en particular en Cuba, con un recrudecido bloqueo que limita cualquier intento del país para gestionar recursos, sobresale las afectaciones económicas y productivas que dañan el normal abastecimiento de alimentos e insumos.

Las autoridades locales llaman a la conciencia ciudadana para sostener el control sanitario en las colas, usando correctamente el nasobuco y manteniendo el distanciamiento social.